

Lettre de candidature au poste de membre du conseil d'administration de l'Ordre des ingénieurs du Québec.

Madame, Monsieur,

À l'occasion des prochaines élections du conseil d'administration de l'Ordre, j'ai le plaisir de me porter candidate au poste de CA pour la Région I, pour Montréal, Laval, Lanaudière, Laurentides et Montérégie.

Depuis maintenant 3 ans, je suis **impliquée au sein de l'Ordre** en tant que bénévole régionale pour le secteur de Laval-Lanaudière-Laurentides. J'ai participé à l'organisation de plusieurs activités informatives de génie et j'ai souvent été là sur le terrain pour entendre les préoccupations et les commentaires de nos membres.

Grâce au travail exceptionnel du comité d'administration en place, notre Ordre se porte mieux que jamais, et nous en sommes tous témoins. Malgré cela, je suis parmi ceux qui croient qu'il y a encore place à l'amélioration, **il y a encore beaucoup à faire**.

Voici donc les raisons qui motivent ma mise en candidature :

- Utiliser mon expérience, en tant que bénévole régionale qui a travaillé à appliquer les orientations stratégiques de l'Ordre, pour amener de **nouvelles propositions** de mesures pour encadrer la profession et assurer son évolution.
- Ayant ouvré toute ma carrière pour des entrepreneurs généraux, je suis en mesure de mieux comprendre les enjeux et les besoins des membres qui sont sous-représentés dans notre Ordre. **Notre métier ne se limite pas au Génie-Conseil**, il est temps d'intégrer les autres facettes de notre métier et veiller à ce qu'elles soient bien encadrées. De plus, à l'ère des technologies dans lequel nous vivons aujourd'hui, il est inconcevable que les **génies émergents** échappent encore à la juridiction de l'Ordre des ingénieurs. Sans aucun doute la **révision de la loi sur les ingénieurs** devient plus urgente que jamais, et je ferais tout en mon pouvoir pour faire évoluer ce dossier.
- La mission, les valeurs, la stratégie et la conformité des pratiques de notre Ordre me tiennent à cœur. Je m'engage à faire preuve d'intégrité, de responsabilité et de discernement, à mettre à l'avant notre mission de protection du public et du respect du code de déontologie.

Un profil comme le mien apportera une **perspective différente** lors des discussions et permettra de **diversifier les profils au sein du CA** pour favoriser l'ouverture vers de nouvelles idées.

Je vous remercie d'avance de votre soutien.



Mayasi Slim ing.

April 15th 2019.

Application for the position of member of the board of directors of the Ordre des Ingénieurs du Québec

Mrs., Mr.,

During the next elections for the Ordre's Board of Directors, I am pleased to present this statement as a candidate for a position for Region I, Montreal, Laval, Lanaudière, Laurentides and Montérégie.

For the past 3 years, I **have been involved with the Order** as a regional volunteer for the Laval-Lanaudière-Laurentides sector. I participated in the organization of several informative engineering activities and I have often been there on the ground to hear the concerns and comments of our members.

Thanks to the exceptional work of the Board of Directors in place, our Order is better than ever, and we are all witnesses to it. Despite this, I am among those who believe that there is still room for improvement, **there is still so much to do**.

Here are the reasons that motivate me to apply:

- I would like to use my experience, as a regional volunteer who worked to implement the Order's strategic directions, to bring forward **new proposals** for measures to guide the profession and ensure its evolution.

- Having worked all my career for general contractors, I am able to better understand the issues and needs of members who are under-represented in our Order. **Our job is not limited to Engineering Consulting**, it is time to integrate the other facets of our business and ensure that they are well supervised. Moreover, in the era of the technologies in which we live today, it is inconceivable that **emerging engineering fields** still escape the jurisdiction of the Order of Engineers. Without a doubt, the **revision of the law on engineers** is becoming more urgent than ever, and I would do everything in my power to change this issue.

- The mission, values, strategy and compliance of the practices of our Order are important to me. I pledge to demonstrate integrity, responsibility and judgment, to put forward our mission of protecting the public and respecting the code of ethics.

A profile like mine will bring a **different perspective** to the discussions and **will diversify the profiles within the board** to encourage openness to new ideas.

I thank you in advance for your support.



Mayasi Slim eng.